



**UNIVERSITÉ
DE GENÈVE**

**CENTRE UNIVERSITAIRE D'ÉTUDE
DES PROBLÈMES DE L'ÉNERGIE**

**Pôle en Sciences
de l'Environnement**

Uni-Battelle, Bâtiment D, Route de Drize 7 | CH-1227 Carouge
Tél : 022 379 06 61 | Fax : 022 379 06 39 | Web : www.cuepe.ch

CYCLE DE FORMATION ÉNERGIE – ENVIRONNEMENT

SÉMINAIRE

Information et controverses sur l'énergie

Pierre Veya

Journaliste au quotidien « Le Temps »

jeudi 6 mars 2008 à 17h.15

Auditoire D 185 - Bâtiment D – Uni Battelle

7, route de Drize

1227 Carouge

PROGRAMME DES PROCHAINES CONFÉRENCES :

Jeudi 3 avril 2008 à 17h15

Solaire photovoltaïque : le point de la situation, A. Mermoud, CUEPE.

Jeudi 17 avril 2008 à 17h15

Nouvelle loi sur l'approvisionnement en électricité (LApEl), Orateur à préciser, OFEN.

Jeudi 8 mai 2008 à 17h15

A préciser.

Vendredi 9 mai 2008 de 9h à 18h

Journée du CUEPE. : Biocarburants : joker énergétique ?

Jeudi 22 mai 2008 à 17h15

Management et économies d'énergie dans les entreprises, C. Cooremans, HEC-UNIGE.

Jeudi 15 ou 29 mai 2008 à 17h15

Visite technique : A préciser.

L'orateur

Pierre Veya, journaliste spécialisé dans les questions énergétiques, a travaillé pour l'AGEFI et *L'Hebdo*; il est aujourd'hui rédacteur en chef adjoint du quotidien *Le Temps*.

La conférence

L'énergie se définit scientifiquement de manière objective. Du point de vue de l'information, par contre, cette définition dépend de l'interprétation et des fondements idéologiques : il n'est pas possible, en effet, d'aborder les questions énergétiques sans englober la politique, l'économie, la technologie et les attentes de la société. Aucun autre sujet n'est actuellement aussi chargé sur le plan politique, à tel point que les opinions sont difficilement conciliables, même en présence de faits dits "objectifs".

C'est dans cette perspective que l'orateur abordera la question du rôle de l'information dans les controverses générées par le débat énergétique.